

La Asociación Hermanos Saíz celebra su aniversario 35



AHS, siempre joven. Foto: Radio Reloj.

La Habana, 8 oct (RHC) Con un intenso programa cultural, la Asociación Hermanos Saíz (AHS) celebrará sus 35 años, convidando al festejo y a la reflexión sobre los caminos de la joven vanguardia artística.

Rafael González, presidente de la organización, anunció que el día 18 recibirán la distinción Maestro de Juventudes el escritor Senel Paz; el director de Danza Contemporánea de Cuba, Miguel Iglesias; el músico Bobby Carcassés y el artista visual Manuel López Oliva.

También se le entregará a René Reyes, director de la Guerrilla de Teatreros de Granma; la teatróloga Vivian Martínez Tabares y el historiador Luis Figueroa, de quien se presentará su libro *Juventudes*, sobre la obra de los hermanos Sergio y Luis Saíz.

La Madriguera, renovada Casa del Joven Creador en La Habana, recibirá a los asociados de nuevo ingreso y habrá un encuentro con miembros de la Uneac. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba